

AAU

AMERICAN ANDRAGOGY
UNIVERSITY

SISTEMA Y METODOLOGIA DE ESTUDIOS PARA DIPLOMADOS

Los estudios son realizados a través de un sistema de estudios andragógico (autodidacta) a distancia a través de una Plataforma Académica Virtual; donde el estudiante bajo la guía de nuestros consejeros académicos puede suministrarse las enseñanzas de manera teórica y de una manera libre de aprendizaje va desarrollando su capacidad intelectual.

El sistema y metodología de estudios incluye a todas las áreas académicas de siguiente nivel de estudios: **Diplomados**

Los programas de diplomados cuentan con 3 fases académicas:

FASE ACADEMICA I

El programa se inicia con campos de estudios generales (5) que deben ser desarrollados por todos los estudiantes.

Documentación: enviar documento de identidad y todo tipo de certificación académica que avale el nivel de estudios del estudiante (curriculum vitae u hoja de vida, diplomas, constancias de notas etc.)

Tiempo: el desarrollo de esta fase académica puede tomar de 4 a 6 semanas, sin embargo, siempre depende de la disponibilidad y tiempos que cada estudiante le ocupe a sus estudios.

Finalidad: profundizar en pedagogía, andragogía, misión, visión institucional y educación. A su vez el estudiante se familiarizará con el sistema de estudios.

Plan de trabajo: desarrollo de los siguientes campos de estudios obligatorios:

- Autobiografía
- Filosofía de la educación
- Globalización
- Influencia biográfica
- Conducta humana

AAU

AMERICAN ANDRAGOGY UNIVERSITY

FASE ACADEMICA II

Se diseñará un plan de estudios personalizado acorde a los intereses académicos y laborales del estudiante. Este proceso se realizará bajo la comunicación y coordinación entre el consejero académico y el estudiante.

En esta fase el estudiante también puede solicitar la convalidación/reconocimiento de estudios realizados en otras instituciones académicas de nivel superior.

Tiempo: el desarrollo de esta fase académica puede tomar de 4 a 6 semanas por curso, sin embargo, siempre depende de la disponibilidad y tiempos que cada estudiante le ocupe a sus estudios. El tiempo no incluye los cursos que han sido convalidados/reconocidos por el consejero académico.

Finalidad: adquirir el conocimiento y las competencias necesarias que contribuyan al desarrollo profesional del estudiante desde lo humano, científico, tecnológico e investigativo.

Plan de trabajo: desarrollo del plan de estudios y convalidación de experiencia académica/laboral acorde a la cantidad de cursos que requiera cada nivel de estudios.

- Diplomado: 8 cursos

FASE ACADEMICA III

Esta fase es la parte administrativa donde se verifican los datos personales y académicos del estudiante para la elaboración de los documentos de graduación.

Tiempo: el diseño, impresión y legalización de los documentos de graduación puede tomar de 4 a 6 semanas.

Finalidad: enviar al domicilio del estudiante todos los documentos de graduación.

Plan de trabajo: confirmar con el estudiante datos personales académicos y la coordinación de documentos de graduación que se le otorgaran.